

Die Backsabende bei der MK Lahnstein

Sie sind feste Bestandteile im Terminkalender der MK Lahnstein und finden regelmäßig einmal im Monat mit Ausnahme der Sommerferien statt – die Backsabende, Treffen der Mitglieder, Freunde und Förderer der Kameradschaft!

Die Backsabende erfreuen sich allgemeiner Beliebtheit, und so kommen immer zwischen 30 und 50 Leute in die Mk Messe, um ein paar gemütliche Stunden miteinander zu verbringen. Oft stehen Sie auch unter einem Motto, sei es jahreszeitlich bedingt zum Frühjahr- oder Herbstbeginn, oder sie haben ein bestimmtes Thema wie z. B. die Vorbereitung von Jahresausflügen, Segeltörns oder anl. eines Jubiläums wie zuletzt beim 10-jährigen Bestehen der MK-Messe mit Bilderrückblick auf die Renovierungsarbeiten.

Aber die Kameradinnen und Kameraden freuen sich oft auch nur auf die wiederkehrenden Treffen mit den traditionellen Essensangeboten, so z.B. auf das Heringsessen am Freitag nach Karneval mit dem Emders Matjes, das Schlachtplattessen oder auf den Zwiebelkuchen mit Federweißer im Herbst.



Immer aber geht es um die Geselligkeit und das kameradschaftliche Miteinander!

Und dafür geben die Messecrew um Dieter Ely (Messewart) und seine Helfer Gerd Salzig und Wolfgang Breitenbach (im Bild von rechts nach links) sowie vor allem auch die sog. „Marinefrauen“ um ihre „Frontfrau“ Rita Jäger immer ihr Bestes! Insbesondere die Vorbereitung des Imbisses ist stets eine besondere Herausforderung, gibt es doch nur

selbst zubereitetes Essen aus der eigenen Küche, seien es die Emders Matjes nach Hausfrauenart, die Gulaschsuppe, das „russische Ei“ oder der Wurstsalat.

Das verdient allemal Beachtung und ein herzliches Dankeschön. Ohne dieses herausragende ehrenamtliche Engagement aller Beteiligten wäre ein funktionierendes Kameradschaftsleben in der MK Lahnstein so nicht möglich!

-wj-

Bild Wolfgang Jäger